

Polsek Pabuaran Tingkatkan Patroli Siang

Panji Rahitno - CIREBON.TELISIKFAKTA.COM

Apr 24, 2026 - 15:37



PABUARAN, KAB. CIREBON – Guna memberikan rasa aman kepada masyarakat serta menyampaikan pesan-pesan *Kamtibmas* (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat), jajaran **Polsek Pabuaran Polresta Cirebon** secara proaktif meningkatkan intensitas kegiatan patroli siang di wilayah hukumnya. Pelaksanaan patroli yang dilakukan pada Jumat siang (24/4/2026) ini berfokus pada area-area yang menjadi pusat aktivitas warga dan perekonomian lokal.

Sasaran utama patroli kali ini meliputi kawasan **pasar tradisional, pertokoan, perkantoran, dan pemukiman penduduk**. Dalam pelaksanaannya, anggota **SPKT** (Sentra Pelayanan Kepolisian Terpadu) Polsek Pabuaran tidak hanya

melakukan pemantauan rutin, namun juga mengedepankan pendekatan dialogis. Petugas menyapa warga serta para pedagang di sekitar lokasi untuk membangun komunikasi dan mendapatkan informasi terkini mengenai situasi di lapangan.

Tujuan utama dari patroli ini adalah untuk mengantisipasi berbagai potensi gangguan *kamtibmas*. Hal ini mencakup pencegahan tindak kejahatan konvensional seperti *curat* (pencurian dengan pemberatan), *curas* (pencurian dengan kekerasan), dan *curanmor* (pencurian kendaraan bermotor). Selain itu, patroli ini juga bertujuan untuk mewaspadaai potensi aksi **geng motor** dan bentuk kejahatan lainnya yang dapat meresahkan masyarakat.

Selain melakukan pengawasan langsung terhadap kondisi di lapangan, petugas patroli juga secara aktif menyampaikan **imbau** kepada masyarakat dan para pedagang. Pesan penting yang disampaikan adalah agar senantiasa meningkatkan kewaspadaan terhadap lingkungan sekitar, melaporkan setiap aktivitas yang mencurigakan kepada pihak kepolisian, serta menjaga barang bawaan dan kendaraan dengan baik untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan.

Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon, **AKP Moch. Sholeh, S.H.**, menegaskan bahwa kegiatan patroli ini merupakan salah satu bentuk upaya *preventif* dari pihak kepolisian.